

Die FDP im Ortsbeirat Mainz – Altstadt

Dr. Wolfgang Klee

Mainz, den 05.04.2022



Antrag

Gefahrenstelle an der Bingerstr. Bilhildisstraße: Ampelschaltung anpassen

Immer wieder kommt es zu lebensgefährlichen Situationen durch rechtsabbiegende Autos mit kreuzenden Fußgängern und Fahrradfahrer, insbesondere wenn für diese Verkehrsteilnehmer die Ampel auf grün geschaltet ist.

Erst kürzlich ereignete sich ein tödlicher Unfall an der Kreuzung Parcusstr./Bahnhofstr. Dort wurde ein 3 jähriges Mädchen von einem SUW Fahrer erfasst und tödlich verletzt.

Eine ähnliche Gefahrenstelle existiert an der Kreuzung Bingerstr./Bildhildisstr., wenn Fahrradfahrer mit teils hoher Geschwindigkeit von der Anhöhe kommend nach unten in die Innenstadt fahren. Auch Fußgänger sind durch rechtsabbiegende Autofahrer gefährdet, wenn die Ampelschaltung für alle Teilnehmer auf Grün geschaltet ist.

Es wird beantragt:

Die Ampelschaltung entsprechend anzupassen, dass getrennte Grünphasen für Autofahrer, Fahrradfahrer und Fußgänger geschaltet werden.



Ampelschaltung Bingerstr./Bilhildisstr. (derzeitige Situation)

gez. Dr. Wolfgang Klee am 05.04.22